
Vorsitzender Liene merkt an, dass inhaltlich für den Entsorgungsbetrieb letztlich das gleiche gelte, wie für 

den Versorgungsbetrieb. Erfreulich sei, dass die Klärschlammentsorgung wesentlich günstiger 

veranschlagt sei. 

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.  

Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 

        


